
1 
 

会         議        記         録 

会 議 の 名 称 議会運営委員会 
会議場所 第３委員会室 

担当職員  阿久根由美子 

日 時 平成２５年１０月３日（木曜日） 
開 議   午後 １ 時 ３６分 

閉 議   午後 ２ 時 ２４分 

出席委員 ◎馬場 ○藤本  並河 中村 菱田 西村 石野 湊  ＜木曽議長、竹田副議長＞ 

執行機関 

出席者 
  

 

事務局 

出席者 

 

今西局長、藤村次長、山崎係長、坂田主任、阿久根   

        

傍聴 可 市民  名 報道関係者  名 議員 １名（井上） 

会 議 の 概 要 
 

１３：３６ 
 
〔馬場委員長 開議〕 
１ 追加議案 

   なし       

 

２ ９月定例会閉会日（１０月４日）日程等について 

〔事務局長 説明〕 

 

３ 意見書案について 

＜事務局長＞ 

 №１は全国市議会議長会依頼どおりの内容、№２は共産党議員団から提出で、№１

を３箇所削除されているもの。№３、№４は共産党議員団提出。 

＜馬場委員長＞ 

 №１、№２を調整する。 

＜湊委員＞ 

 「法人税率引き上げ」等削除した理由は何か。 

＜並河委員＞ 

 消費税は８％に引き上げられる。加えて法人税率の引き上げなど、大企業なら優遇

税制もあるが、中小企業にとっては負担が増大する。 

＜湊委員＞＜中村委員＞＜石野委員＞ 

 №２でよい。 

＜藤本副委員長＞＜西村委員＞ 

 会派に持ち帰り確認したい。 

１３：５０ 

〔休  憩〕 

１４：００ 

＜中村委員＞ 

 国、地方の割合が５：５とされているが、現状はどうなのか。 
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＜事務局長＞ 

 ７：３である。仕事量はその逆で３：７である。 

＜西村委員＞ 

 №１で調整されたい。 

＜馬場委員長＞ 

 №２を発議するのか、考えを。 

＜湊委員＞＜中村委員＞＜並河委員＞＜藤本副委員長＞＜石野委員＞ 

 発議する。 

＜西村委員＞ 

 発議はしない。 

＜馬場委員長＞ 

 №２は５会派幹事長とする。№１はどうか。 

＜西村委員＞ 

 発議しない。 

＜馬場委員長＞ 

 №２のみの提出でよいのか。 〔全員 了〕 

＜馬場委員長＞ 

 №３の発議はどうか。〔発議者、全会派幹事長で決定〕 

＜馬場委員長＞ 

 №４の発議はどうか。 

＜湊委員＞＜中村委員＞＜藤本副委員長＞＜石野委員＞＜西村委員＞ 

 発議しない。   〔発議者、共産党議員団議員で決定〕 

 

４ 議員の派遣について 

〔事務局長 説明〕 

 

５ 住民投票条例制定請求に係る議案審査について 

〔事務局長 説明〕  〔全員 了〕 

 

６ 議会報告会意見について 

〔別紙№５ 全て「参考」〕 

 

７ 議会だよりについて 

＜馬場委員長＞ 

 原稿案に修正等あれば連絡を。あとは正副委員長に一任願う。 

 

８ 次回議会報告会 

〔菱田委員（広報広聴会議委員長） 説明〕 

＜菱田委員＞ 

 １０月２４日議員団研修終了後に役割分担等の打ち合わせを行う。 

 

 

９ 次回定例会日程について 

〔事務局長 説明〕 
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１０ その他 

〔なし〕 
 

散会 １４：２４ 


